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— BASTIA —

QUANTO MAI attiva in questi giorni di fine
primavera l’amministrazione comunale con
interventi su vie e piazze del centro urbano.
La riasfaltatura di via Roma, pur apprezzata da tutti,
ha suscitato non poche proteste dei residenti per i
lavori realizzati di notte allo scopo di non intasare il
traffico di giorno. In particolare il rullo della
‘grattatrice’ ha provocato un fastidiosissimo rumore
causando notti insonni a molti bastioli. Il cantiere,
però, è stato completato in tempi rapidi con la
segnaletica orizzontale che ha ridato un aspetto di

normalità ed efficienza alla principale strada di
collegamento con Santa Maria degli Angeli. Un altro
intervento messo a punto di recente riguarda la
dislocazione di nuovi pali per lampade a Led in
piazza Mazzini. La luce migliora nella piazza
centrale, ma non si può dire soddisfacente
l’intervento almeno sotto l’aspetto di arredo urbano.

«SI TRATTA — spiega l’assessore ai lavori
pubblici Moreno Marchi — di un intervento di
completamento del nuovo sistema a Led che
avevamo installato nell’area del centro urbano,
compresa la piazza centrale. Qui avevamo sostituito

le vecchie con le nuove lampade, che però lasciavano
zone di buio. Per risolvere questi problemi —
conclude Marchi — abbiamo dislocato nuovi pali
lungo il lato dei negozi, anche per garantire una
situazione di sicurezza».
Non si comprendono, però, i criteri utilizzati per
armonizzare le lampade a muro con i nuovi pali, ad
altezza ridotta. «Di questo tornerà ad occuparsi
l’amministrazione comunale, quando deciderà di
sistemare l’arredo in tutta la piazza e nel centro
storico». Un problema complesso di cui dovrà
occuparsi il nuovo sindaco.

m.s.

BASTIA TORNA ALLA NORMALITA’ LA STRADA CHE PORTA A SANTA MARIA DEGLI ANGELI. L’ANALISI DELL’ASSESSORE

Operazione riasfaltatura sulle vie e piazze del centro storico

— ASSISI —

T
RASPORTI ferroviari e viabi-
lità: novità in vista. Trenitalia
S.p.A. ha confermato, almeno

sino a dicembre, gli EuroStar da e
per Roma del mattino (ore 7.04 da
Assisi) e della sera (ore 20 dal-
la capitale).
«Saremo molto vigili af-
finché questi treni, im-
portanti per il servi-
zio passeggeri, per i
pendolari e per il tu-
rismo sul’asse Assi-
si-Roma, siano sem-
pre mantenuti anche
in considerazione del
fatto che dalla Stazione di
Assisi-Santa Maria degli An-
geli partono e arrivano oltre 800.000
passeggeri all’anno» spiegano il sin-
daco Claudio Ricci e l’assessore Fran-
co Brunozzi che tempo seguono le vi-
cende relative al trasporto ferrovia-
rio da e per la cità di san Francesco.
Inoltre, per quanto attiene l’edificio

della stazione di Assisi sono, ormai,
in fase di conclusione i lavori (per un
importo di circa 900.000 euro) che
stanno consentendo il restauro
dell’interno e gli affreschi murarli
danneggiati dopo l’incendio che ha

caratterizzato l’edificio, miglio-
rare gli impianti, i servizi

igienici, l’accessibilità,
l’illuminazione e la si-
curezza nell’ottica di
una valorizzazione
complessiva dello
scalo anche come luo-
go di incontro e per

iniziative socio-cultu-
rali.

SUL PIANO della viabilità
continuano, nel rispetto dei tem-

pi previsti, i lavori per riqualificare
la zona di ponte santa Croce, a poche
decine di metri dalla basilica di san
Francesco; è interessata ad opere di
restauro e consolidamento del pon-
te, a interventi di riqualificazione

ambientale dell’area del fiume Te-
scio per circa 800.000 Euro, chiesti
dal Comune di Assisi e concesse dal
Ministero dell’Ambiente.

OLTRE A QUESTE opere del Co-
mune di Assisi, il Fondo per l’Am-
biente Italiano (Fai), dopo l’acquisi-
zione di una vasta zona limitrofa de-
nominata «Bosco di San Francesco»,
sta elaborando un progetto (pronto a
breve), di riqualificazione ambienta-
le del luogo per migliorare due per-
corsi pedonali: uno ‘spirituale’ verso
la Basilica di san Francesco e uno
‘culturale’ in direzione della Rocca
Maggiore.
Lungo il tracciato saranno segnalati
luoghi modello di tutela e gestione
del paesaggio e particolari specie ar-
boree.
«In modo da vivere — conclude il
sindaco Ricci — un’ esperienza spiri-
tuale-culturale in uno spazio di gran-
de pregio ambientale dichiarato ‘pa-
trimonio mondiale’ Unesco».

Maurizio Baglioni

— GUALDO —

CENTINAIA di firme sono state
raccolte dai genitori degli alunni
che nel prossimo anno scolastico
frequenteranno le classi prime del-
la scuola media statale «Storelli».
Chiedono l’attivazione di 5 classi e
che sia rivista la decisione di aprir-
ne soltanto 4. Hanno anche incari-
cato lo studio legale dell’avvocati
Tiziano Fusaro di inviare una diffi-
da scritta alle autorità scolastiche e
sanitarie, al sindaco ed ai vigili del
fuoco, perché «per quanto di com-
petenza», si attivino per dare riscon-
tro alle richieste delle famiglie. Il
problema è quello della capienza
delle aule, della loro salubrità e del-
la sicurezza. Infatti — si argomen-
ta — allo stato attuale dovrebbero

essere autorizzate due classi sovraf-
follate, di circa 30 alunni ciascuna
«situazione destinata ad aggravarsi
a seguito di eventuali ripetente»: la
scelta appare non corretta dal pun-
to di vista didattico, ci saranno an-
che allievi portatori di handicap e
stranieri per oltre il 20%. Ma si pun-
ta il dito soprattutto sulle inadegua-
te condizioni ambientali per gli al-
lievi: la capienza delle aule non con-
sente di rispettare gli indici di affol-
lamento previsti dalle legge «met-
tendo a serio rischio gli standard
abitativi», sia a livello di salute che
di sicurezza in un’area fortemente
sismica. I genitori annunciano che,
ove non venisse attivata un’altra
classe «non esiteranno a ricercare
migliore tutela nella più opportuna
sede, nessuna esclusa».

Viabilità e trasporti
«Servizi efficienti»

Il sindaco: «Vigileremo per garantire i pendolari»

GUBBIO TANTA SOLIDARIETA’

«Oltre lo sport»
Parte la kermesse

— GUBBIO —

AL VIA la tre giorni di sport e solidarietà
per l’Abruzzo, ‘Progetto Oltre lo Sport’,
organizzata dall’As Kt di Gubbio in colla-
borazione con il Comitato Italiano Para-
limpico Umbria, l’Atletica Tarsina, i co-
muni di Gubbio e Gualdo Tadino, la Fe-
derazione Italiana Sport Disabilità intel-
lettiva Relazionale (Fisdir) Umbria e la
Cooperativa Asad. Riservata in particola-
re ai diversamente abili, l’iniziativa parte
da realtà che, come quelle eugubino-gual-
dese, hanno conosciuto e per fortuna ar-
chiviato le paure, le complicazioni ed i di-
sagi del sisma. Valorizza e mette in prati-
ca i valori più nobili che le discipline spor-
tive esprimono, con il momento agonisti-
co che favorisce e privilegia quello relazio-
nale. Ottantuno gli atleti partecipanti ap-
partenenti alle seguenti società abruzzesi:
Asd Nuoto Disabili Sulmona, Asd 99
Sport l’Aquila, Asd Rosetana Nuoto, Asd
Armonia Atri Onlus, A.S. Vita e Sport
Chieti. Si sono subiti confrontati con
un’accoglienza curata nei dettagli: dalle
ore 14 alle ore 16 «Ali Gubbio» ha dato lo-
ro la possibilità di una visione della città
dall’alto; alle 17 sono stati ricevuti dal sin-
daco Orfeo Goracci e «salutati» in piazza
Grande dai numeri sempre suggestivi del
Gruppo Sbandieratori. Oggi è il giorno
delle gare. I ragazzi saranno impegnati
nelle discipline di nuoto ed atletica alla pi-
scina comunale e lo stadio polisportivo
‘Pietro Barbetti’. Nel pomeriggio trasferi-
mento a Perugia; atleti, tecnici, dirigenti
ed organizzatori saranno ricevuti nella Sa-
la della Partecipazione di Palazzo Cesaro-
ni dall’assessore regionale allo sport Ro-
metti. Il programma dell’ultima giornata
prevede alle ore 9 la visita alla Basilica di
S. Ubaldo, alle ore 10,30 la partenza per
Gualdo. A seguire visita alla città prima
di ripartire alla volta dell’Abruzzo (pome-
riggio).

Giampiero BediniUNA RACCOLTA DI FIRME
La situazione alla scuola media è complicata

L’INAUGURAZIONE
Il sindaco e alcuni organizzatori
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GUALDO SCUOLA ‘STORELLI’: DITO PUNTATO SULLE CONDIZIONI AMBIENTALI E NON SOLO

Classi sovraffollate, genitori mobilitati


